
PREFEITO, RESPONDA OS EDUCADORES!
PORQUÊ O BÔNUS DIMINUIU?
O prefeito de Carapicuíba Marcos Neves re-

duziu o valor do Bônus pago aos Professores 
no dia 18 de dezembro de 2020. Alegando que 
o pagamento do Bônus é resultado de um es-
forço pessoal em um ano de dificuldades de-
correntes da pandemia da Covid-19. Porém o 
decreto 5.071/20 estabelece apenas os cri-
térios para pagamento e é omisso quanto ao 
montante do resíduo destinado.

A preocupação do senhor prefeito em se co-
locar como criador de um benefício já existen-
te há 8 anos, anterior ao seu governo, pago em 
força da lei do Fundeb (Fundo de Manutenção 
e Desenvolvimento da Educação Básica e Va-
lorização dos Profissionais da Educação) é no-
tória. Mas não dispensamos a necessidade de 
informar aos Educadores e cidadãos de forma 
geral o montante do resíduo de 60% destina-
dos à remuneração dos Professores municipais 
como bem estabelece a Lei Federal 11.494/07, 
Artigos 1º & 8º, que criou o Fundeb.

Para que não houvessem dúvidas, o Sindfus-
mc encaminhou ofício ao prefeito solicitando 
informações para melhor esclarecer os Profes-
sores, afinal o Bônus é resultado de uma gran-
de luta dos Educadores e dos movimentos sin-
dicais e sociais pela melhoria dos salários e da 
qualidade de ensino. Não cabendo a nenhum 
gestor público arrogar-se como bem feitor da 
categoria, lhe concedendo este benefício. Esta-
mos atentos à lei do Fundeb e não vamos per-
mitir nenhuma forma de descumprimento ou 
desvio de sua finalidade.

FIQUE SEMPRE BEM INFORMADO
ACESSE WWW.SINDFUSMC.COM.BR

Decreto da Prefeitura de Carapicuíba
reduz bônus de Educadores do 

município. Atitude é lamentável e 
Sindicato exige explicações da atual 
Administração. Reiteramos o nosso 

compromisso de manter firme a luta em 
prol dos Servidores públicos municipais!


